



Regionaljournal Steiermark



Einbruchsdiebstahl in Knittelfeld

In der Nacht auf Dienstag brachen bislang unbekannte Täter in ein Fachgeschäft ein und stahlen Handys im Wert von mehreren Tausend Euro.

Unbekannte Täter brachen zunächst ein Fenster auf und begaben sich in den vorderen Geschäftsbereich. Dort schlugen sie Glasvitrinen ein und brachen mehrere Kästen auf. Daraus stahlen sie etwa 60 Handys verschiedener Marken und Preisklassen. Die Handys haben einen Gesamtwert von etwa 20.000 Euro. Weitere Wertsachen wurden nicht gestohlen.

Zweckdienliche Hinweise an die **Polizeiinspektion Knittelfeld** unter **059133 / 6310100** erbeten.

